
 

Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

07/SVV/0041 

 
 
Einreicher: 
Stadtverordnete Schulze, Fraktion DIE LINKE. PDS 
 
Betreff: 
Freizeitfläche Friedrich-List-Straße 

 Erstellungsdatum 22.01.2007 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Vor einigen Wochen wurde die neue Freizeitfläche mit Skateranlage an der Friedrich-List-Straße 
eröffnet. Bisher findet sie bei den Jugendlichen keinerlei Anklang, was auch auf fehlende 
Sicherheitsmaßnahmen für die Jugendlichen selbst wie den Autoverkehr zurückzuführen ist. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wann werden an der Freizeitfläche an der Friedrich-List-Straße Sicherungsmaßnahmen 
vorgenommen? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


